

## APLICACIONES PSICOMÉTRICAS

**D**esde los primeros tests sensoriales y motores hasta las aportaciones del análisis factorial y las nuevas técnicas estadísticas avanzadas, pasando por las escalas de inteligencia y los inventarios de personalidad, el acercamiento psicométrico ha constituido el eje de una disciplina que ha pugnado por operacionalizar su ambicioso objeto de estudio. Por ello, junto a nuevas contribuciones, en parte alternativas, como la evaluación referida al criterio y otras, los métodos e instrumentos "clásicos" siguen, hoy por hoy, conservando plena vigencia sea en la investigación o en el hacer profesional.